
Ｈ３０ 学校評価自由記述（保護者）の主なものへの回答Ｈ３０ 学校評価自由記述（保護者）の主なものへの回答

１ 重点目標・教育内容
｢創立１２０周年の各種行事やＳＳＨの取組、調査研究発表、外部主催のコンクールや作品応募など生徒が
様々な分野で活躍できる機会を設定し、目標実現に向けて努力している。｣、｢校長先生はじめ教職員の方
々が生徒のことを考えながら運営している。｣、｢以前に比べ土曜・日曜の休みが多くなり助かっている。｣、
｢ＨＰの更新が多く充実しています。楽しそうな写真のアップは嬉しいです。｣等の肯定的意見をいただき
ました。

意見・要望等
○施設設備
｢トイレの改善をお願いします。不衛生な状態のため使用できず、体調を崩しています。｣、｢学校が
古いので仕方ないのですが、夏の暑さや冬の寒さは心配です。｣、｢市内の中学校の校舎は新築で快適
なところが多いため、古い校舎とのギャップを感じるようです。早期の新校舎建築を望みます。｣、｢加
湿器を取り付けてほしい。｣、｢学校の建て替え前とはいえ、体育館の雨漏り湿気による床の滑りは対
策しているのでしょうか。｣等の御意見・御要望をいただきました。

回答
施設・設備については、御不便をかけております。新校舎建設に伴い数年後にはこれらの問題は解決
されると考えますが、現在の校舎についてもできる限りの対策をしてまいります。

○安全管理
｢学校の施設が古くなっているので、事故のないように維持管理に努めてほしい。｣、｢台風で市内の小中学
校が休校のときに授業を行った日について、天気予報の精度が上がっているせいか今回は安全であったが、
無理して登校出勤することがないか心配になった。｣等の御意見・御要望をいただきました。

回答
台風等での授業実施の可否については、天気予報の情報、天気の状態、交通機関の動向等を精査し判
断しています。これからも情報を迅速に発信し、安全な学校運営に努めてまいります。

○情報発信・危機管理
｢今まで大きな災害などはありませんでしたが、台風などでの情報の発信が遅いと思います。遠くか
ら通学している生徒も多いので適切な発信に努めていただけると助かります。｣等の御意見・御要望
をいただきました。

回答
幸いなことに今年度は、緊急連絡することがほとんどありませんでした、地震や台風などに限らず、
緊急に連絡が必要な時には迅速な連絡をするように努めてまいります。

２ 教科指導
｢授業参観ではクラスの雰囲気も明るく、先生も生徒も生き生きと学んでいて、とても楽しく意欲的
なところが大変すばらしかったです。｣、｢補習なども行っていただき感謝しております。」等の肯定
的意見をいただきました。

意見・要望等
｢学力が上がらない生徒の悩みをくみ取るような指導を望みます。」、｢学問する喜びを感じられるよ
うな指導もして欲しい。」、｢話し合いを取り入れた学習ももう少し取り入れて欲しい。」等の御意見
・御要望をいただきました。

回答
生徒の学力向上については、全ての生徒に対して計画的・継続的に取り組んでいますが、様々な生徒
がいる状況を考慮しより適切に対応できるように努力してまいります。また、生徒が主体的・能動的
に取り組む授業についても、今まで以上に研究し取り組んまいります。

３ 生徒指導
｢生徒達のトラブルも聞きませんし、よく指導していただいていると思います。｣ 、｢服装がきちんとして
いて、高校生らしく、見ていて気持ちがいいです。｣ 、｢規則正しく学校生活を送ることができる環境にあ
ると思います。｣ 等の肯定的意見をいただきました。



意見・要望等
｢一部の生徒ではあると思いますが、自転車通学の生徒が車道にはみ出して走行しているのを見かけ
ることがあり、大変危険だと思いながら見ています。｣、｢車が来るのも気にせずロータリーの真ん中
を堂々と歩いている生徒がいて危ないと思いました。｣ 等の御意見・御要望をいただきました。

回答
生徒指導に関しましては、生徒が健全な学校生活を送れるように、これからも適切に対応していきた
いと考えております。生徒の登校時のルール遵守やマナーについては継続的に指導してまいります。

４ 進路指導
｢希望する大学・学部のことなどについて適確な指導があってわかりやすい。｣、｢進路決定の時に自
分の決めた事に温かく背中を押して頂いた担任の先生に大変感謝しております。｣、｢志願理由の添削
も丁寧にご指導いただきありがたく思っています。進学校だから細かい指導はしてもらえないのでは
と思っていましたが、全くそんなことはなく心強かったです。｣ 等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等
｢ＡＯや推薦も増えてきているし、指定校のことなども知りたいが、推薦で安易に入試を受けるな的
な圧を感じる。｣、｢センター試験→国公立の一般入試以外の選択肢をもっと積極的に教えてほしい。
私大、併願、推薦についてなど。国公立が良くてそれ以外はダメみたいな印象を受けることが多くあ
ります。｣等の御意見・御要望をいただきました。

回答
今後ＡＯや推薦を利用して受験する生徒が増えていくことが予想されることから、生徒の進路を考え
た情報発信をしていきたいと考えております。国公立大学への偏重という御指摘につきましても、Ｐ
ＴＡや面談の場面を利用して正しい情報発信に努めていきたいと考えております。

５ 学年・学級経営
｢毎日学校が楽しいようで、笑顔で帰宅しております。授業以外の自主的な学習も学校で友達として
きており、良いことだなあと思っております。｣、｢学級担任の先生はもちろん学年部の先生方も親身
になって相談にのっていただいたり、面談の練習をしていただいたり本人の大きな力になりました。｣
等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等
｢二年から三年への進級の際のクラス替えはしないでほしい。担任の先生もできれば同じままで受験
を迎えたい。｣、｢勉強合宿、全校登山、スキー授業などが様々な理由により割愛され、なんとも味気
ない高校生活になったと思う。｣等の御意見・御要望をいただきました。

回答
生徒の進路目標達成のために何が必要かについて、これからも最善の方策を考え実施してまいります，
貴重な御意見ありがとうございました。全校登山やスキー授業などは頻繁なクマの出没やスキー場の
閉鎖により予定通り実施できず御迷惑をおかけしました。これからも生徒の安全を一番に考え学校行
事等を計画してまいります。

６ 特別活動
｢運動会、美入野祭などみんな楽しそうに活動されてました。部活動も充実した活動を送っているよ
うで、楽しそうです。｣、｢美入野祭に行かせていただき、生徒が全力で取り組んでいる様子に大変感
動しました。｣等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等
｢部活動以外でも活躍している生徒を校門横の看板にワイドプリンター等を活用して掲示するなど、
情報発信に努めてほしい。｣ 、｢部活動と重なり美入野祭など子ども達の楽しみにしている学校行事
に参加できない場合があるということですが、できるだけ全校生徒が参加できる日程調整をしていた
だきたいです。｣、｢水曜日と土日のどちらかを完全部休日にしてもらえると助かります。送迎する親
もヘトヘトです。｣等の御意見・御要望をいただきました。

回答
生徒の活躍については、今後も様々な方法で校外に発信していきます、貴重な御意見ありがとうござ
いました。美入野祭の日程については、他の学校行事との関係から日程の変更は難しいと考えます。
ただし、この時期に開催されるクラスマッチ・美入野祭の行事に全ての生徒が何らかのかかわりを持



てるように工夫していきたいと考えております。部活動については、毎週水曜日に休養日を設定して
いますが、部活によっては大会前のため休養日の変更があります。部の運営についての御意見はこれ
からもお知らせください。

７ その他
｢毎朝の校門での安全確認ありがとうございます。｣、｢１２０周年という節目の年に在籍し、様々なイベン
トに関わることが出来て思い出多い学校生活を送ることが出来たと親としてありがたい気持ちです。｣、｢横
手高校の生徒になれて良かったと毎日通っています。親しい友人もいる様である程度順調に高校生活を過
ごせていると本人の様子、話からもうかがえます。｣等の肯定的意見をいただきました。

意見・要望等
｢放課後自主学習をしてくる時がありますが、暖房が消されてしまう為とても寒いそうです。｣、 ｢今年の
野球応援は天気が微妙で試合の有無を知らせるメールが当日の朝７時でしたが、もっと早く（６時とか）
連絡してほしいです。遠方の生徒は朝７時にはバスなり電車なりに乗っているので、その時刻に集合時間
の変更を聞いてもどうしようもありません。｣ 、｢路上駐車等で近隣の皆さんにご迷惑をかけている様子が
通知文書で伝わります。がんばる生徒や学校の評価を下げないよう、残念なことではありますが親への注
意喚起を厳しくしていただければと思います。｣等の御意見・御要望をいただきました。

回答
冬季の暖房については、数多くの御意見をいただきました。暖房の効率的な運用について工夫してま
いりますので、御理解のほどお願いいたします。学校行事の連絡に関しては、生徒の登校時間を考慮
して対応してまいります。登下校時の駐車場の混雑については、これからもルールの周知に努めてま
いります。

様々な御意見・御要望有難うございました。


